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 26 de Junio de 2009

&quot;La civilización democrática se salvará únicamente si hace del lenguaje de la
imagen una provocación a la reflexión crítica, no una invitación a la hipnosis”.    

Jos&eacute; Luis Zarazaga P&eacute;rez .-Erase otra vez que en el reino de Muy, Muy
Cercano, dirección para más señas, en la Cuesta de Belén s/n, que vivía  una benefactora
alcaldesa: “Blancairene”.   Hacía ya dos años que se produjeron cambios importantes. La
malvada bruja había dejado el pueblo muy enfermo, más que reuma era la enfermedad de la
derochitis eterna, por todo lo cual Blancairene se vio forzada a asumir sus responsabilidades
como gestora de los intereses públicos.    

  

Nuestro querido personaje, tenía por costumbre levantarse por la mañana temprano y
encender su pantalla de ordenador, ante la cual incidía con la siguiente cuestión: ¿Concejito,
concejito mágico, quien es la mejor alcaldesa que ha tenido la localidad? ¡Oh sorpresa!, la
pantalla empezó a desdibujarse y hacer señales raras, ante lo cual nuestra queridísima
alcaldesa solo pudo  argumentar que tenía más interferencias que la TDT de la localidad.  

Una imagen borrosa fue apareciendo y con voz ronca y serena le predijo: “aún sois vos mi
señora, pero tened cuidado que el peligro acecha y viene de Valencia”. Aterrorizada nuestra
querida alcaldesa  grito ¡Que vengan los informáticos que me han vuelto a piratear el Windows
ZP! no si esto me pasa por contratar las líneas con Timofónica”.   

Arreglada la situación, nuestra querida alcaldesa no sabe aún si el susto fue por la predicción o
por la imagen que apareció en pantalla, no señores  no se trataba de  un avión, ni de
Supercoco, era el Parodi dando la perorata, que para el caso es lo mismo que ver Barrio
Sésamo. “Aquí Parodi su reportero más dicharachero, del Palacio Sesamo”.      

Digamos que  un ogro no está hecho para ser consejero, lo cual queda muy patente cada vez
que se comparece ante el pueblo.   Bueno, dejando las bromas aparte, que después alguno se
enfada, tengo que decir a mis sufridos lectores: ¡hay pillines, pensasteis que era Mariuca, pues
no, pero ya sabéis porque nuestra alcaldesa ha perdido la sonrisa! No es para menos.   
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Yo no llegaba a comprender porque se le tenía tanta manía a Sanlucardigital, pero ahora lo veo
claro y es de agradecer que sea el único medio de comunicación que ofrece un amplio
resumen sobre las barbaridades y chorradas que se debaten en los Plenos Municipales. 

Lo que no creo que sea de recibo es que todas las noticias que salen del gabinete de prensa,
salgan como se dice en mi pueblo capadas y yo diría mejor “tergiversadas”. No es de cupón,
que en uno de esos tantos concejos sectoriales de los que tanto se habla y que no sirven
absolutamente para nada, se eliminen intervenciones que para algunos son consideradas de
dudoso gusto. 

Respeto la opinión del Señor Trillo, aunque considero que es una opinión cargada de
demagogia, ya que siempre dispara contra los trabajadores municipales, pero nunca mira hacia
el tejido productivo de la localidad, curiosamente nunca habla de la falta de iniciativa
empresarial, mal endémico de nuestro pueblo. Yo diría que el que se denomine empresario que
no boticario, que cumpla su papel y que deje de jugar a político.    

Decía el balance efectuado por nuestro amigo Parodi lo siguiente “Manuel Parodi ha explicado
que la Delegación de Comunicación ha sido la encargada de transmitir a la ciudadanía las
acciones, iniciativas y campañas del equipo de Gobierno, como conjunto, y de las diferentes
delegaciones y áreas en concreto, cumpliendo con la obligación de mantener informada a la
ciudadanía del día a día de la gestión municipal
.” Cierto sobretodo me quedo con la idea de campaña, o mejor dicho verdad a medias. 

El servicio de prensa municipal, no está para ocultar, sino simplemente para informar, si no es
así ¿Por qué se han obviado las dos aportaciones de los representantes de las fuerzas
sindicales donde se pedía la municipalización del Servicio de Aguas y la disolución de la
Gerencia de urbanismo, asumiendo sus funciones el Ayuntamiento?, quiero creer que ha sido
un olvido, lo que no entiendo es que nunca se les olvide las aportaciones de aquellos que
achacan todos los males económicos a la figura del empleado público.

 Eso si mencionar la falta de recursos materiales para desarrollar una correcta labor, eso ni se
les pasa por la cabeza.  Volviendo al tema, decir que eran dos ideas bastante útiles y de alto
calado social, pienso que deberían haber sido una pieza fundamental del debate público. No
voy a entrar aquí a comentar lo acertado de dichas medidas, para eso están los políticos y sus
asesores, o mejor dicho desasesores, que tal como está la situación económica en la localidad,
creo que los han sacado del Circo Price.   

 2 / 3



El Concejito Mágico.
 26 de Junio de 2009

Quiero finalizar una cuestión tan importante recordándole a tan magnífico servicio de prensa, y
por ende a su gestor, la siguiente cita de Humberto Eco. “la civilización democrática se salvará
únicamente si hace del lenguaje de la imagen una provocación a la reflexión crítica, no una
invitación a la hipnosis ”.    

Pues lo dicho, creo yo que ese no es el camino, esto me recuerda a aquellos periódicos
denominados como prensa amarilla que no teniendo noticias se las inventaba, qué más da si
se piensa que el pueblo es tonto.     

Y colorín colorado, este cuento aún no ha acabado, próximo día tendremos valoración del Plan
E.     I

rene, ya sé donde está la oposición, después de mucho buscar la he encontrado. La que se
define como oposición está rascándose, que para lo que hacen es lo menos soez que se me
ocurre para definirlos,  ya que la verdadera oposición la tienes dentro de  casa. Ver para creer.
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